

gibt es einen Gebäudeausatz dem ein kleiner Weinberg beigelegt ist. Figuren, die Weinbauer bei der Arbeit darstellen, gibt es von Preiser für die Baugröße G und von Faller bzw. Noch in H0.

Accessoires

Stichwort Figuren für die Landwirtschaft: Es gibt wirklich eine grosse Anzahl von Figuren, um die verschiedensten Szenen rund um die Feldarbeit darzustellen. Bei Viessmann sind sogar bewegliche Figuren von Feldarbeitern zu finden. Bei den Landmaschinen ist das Angebot wahrscheinlich noch einmal grösser. Aus allen Epochen werden hier Modelle von Busch, Preiser, Wiking und anderen Firmen offeriert.

Zum guten Schluss

Nicht verschwiegen werden sollen noch zwei Methoden, die durchaus auch zu interessanten Ergebnissen führen können.

Das Fell eines Teddybären (oder eben ein Stoff, der zu seiner Herstellung gebraucht wird) eignet sich ausgezeichnet, um ein vom Wind bewegtes Kornfeld nachzubilden. Häufig hat es sogar schon die passende Farbe. Auch der Einsatz einer Fussabstreifermatte kann erwogen werden. Insbesondere in den grösseren Baugrössen kann man mit diesen Matten sehr schön ein eben vom Mähdrescher abgeerntetes Korn- oder Rapsfeld nachbilden, muss dann aber rund zwei Drittel der Fasern herausnehmen, damit es nich zu dicht wirkt. ○

Benötigtes Material

- Ein grösserer Malerpinsel zum grossflächigen Auftragen des Holzleims
- Acrylfarbe für den Grundanstrich der Landschaft
- Ein paar scharfer Scheren
- Eine Lupe zum Pflanzen der Gewächse
- Eine sehr schmale Pinzette, um die kleinsten Gewächse zu pflanzen
- Holzleim oder ein Lösemittelfreier Alleskleber
- Verschiedene Sande und Erden für den Untergrund

Parallel zur Bahnlinie führt ein Weg vorbei an einem alten Bauernhaus und dem frisch gepflügten Acker. Eine ruhige Szene entlang der Gleise.

